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地域創造政策研究会 代表 

 高岡法科大学教授 

 前高岡市長   高橋 正樹 様 

会長挨拶／報告 

■誕生祝 ～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・ 

加藤 一博 さん（3／17・64 才） 

本多 剛治 さん（3／18・84 才） 

才高 人思 さん（3／20・60 才） 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・ 

幹事報告 

■会長エレクト研修セミナー 

⇒3 月 18 日 11:00～グランドホテル白山 

■1 番テーブルミーティング 

⇒本日 西茶屋街 お料理まる山 

■2 番テーブルミーティング⇒本日 18：30 割烹 丸尚 

委員会報告 

■板橋の各部会の報告 

 

＜ ニコニコＢＯＸ 9 件 38,000 円 ＞ 

谷道会長／高橋正樹様、本日の卓話よろしくお願いい

たします。演題は「お役人、政治家、そして先生」

ですが、それぞれを経験された高橋様ならではの切

り口でお話をお聞きすることができるので楽しみ

に聞かせていただきます。 

塩崎副会長／高橋正樹様ようこそ高岡 RC へ。卓話楽

しみにしています。高岡信用金庫様、100 周年おめ

でとうございます。 

島幹事／高橋さん、高岡ＲＣへようこそ！卓話楽しみ

にしています。本日の例会後、娘の旦那さんの実家

がある山形県にご挨拶に向かいます。コロナ禍の影

響で、結婚から 2 年たって初めての両家顔合わせで

す。ちなみにお相手のお父様の職業はプロのジャズ

サックスプレイヤー。1990 年代に活躍した「オリジ

ナル・ラブ」という音楽ユニットのメンバーです。

私たち家族のために生演奏を聴かせてくれるとい

うことで今から楽しみです。 

加藤君／高橋様ようこそ本日よろしくお願いします。

誕生祝をいただきました。 

加茂君／高橋様ようこそ高岡ロータリークラブへ。卓

話楽しみです。よろしくお願いいたします。 

竹中君／高橋前高岡市長、本日の卓話よろしくお願い

します。 

中村君／なかなか例会に出られずお詫び 

菅野君／侍ジャパンがんばれ！イタリヤ戦の勝利を祈

念して。 

奈良君／高岡信用金庫は本日創立 100 周年を迎えまし

た。これまでのご愛顧に感謝申し上げますと共にこ

れからも地域の皆様のご期待にお応えできる勧誘

期間を目指して参ります。 

 

プログラム 

                      

＜卓話＞ 

 

演題 「お役人、政治家、そして”先生”」 

高橋 正樹 様 

 

今年の春闘は、満額回答が

続々と出ている。国税収入も

67 兆円と過去最高を記録し、 

法人税収も 10％増の大幅な

伸びを記録。諸物価が高騰す

る中で庶民はなかなか実感が

わかないが、企業業績は輸出

企業を中心に好調だ。 

 私は、旧自治省、総務省の「お役人の時代」が 30 年

とキャリアとしては最も長かったが、30 過ぎたら、銀

行へ行った同期とは給料の話をしないことにしていた。

当時は、給料が少なくとも、国を論じることに矜持があ

った。私のお役人時代は、まさに「滅私奉公」。リクル

ート問題で政治と金をめぐる政治改革が大きなテーマ

となる中、竹下内閣から宇野、海部、宮沢を経て細川内

閣で成立した「小選挙区比例代表並立制」の仕事ができ

たのはよかった。しかし、この「滅私奉公」という言葉

は今や死語となり、学生には通じない。 

高岡市長という「政治家の時代」。世の中は、リーマン
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ショック後の厳しい状況下にあったが、北陸新幹線が

開業し、大交流時代の到来を受けて私には恵まれた時

代だっだ。 

しかし、新型コロナによって一旦、交流が大きく抑制さ

れてしまった。ようやくコロナも落ち着き、日常を取り

戻す今こそ、最もクリエイティブな産業としての観光

が注目を集めるはずだ。高岡には、国宝瑞龍寺、去年国

宝になった勝興寺、そして禅宗の臨済宗国泰寺派の本

山、国泰寺と大きなお寺が３つある。この高岡三山をめ

ぐる観光の開発が大切だ。 

そして今は、「先生の時代」。高岡法科大は、学生が 300

人ほどのアットホームな大学だが、社会人として地域

に貢献できる人材の育成に力を入れている。地域に飛

び出す大学にしたいと考えているので、是非皆様の協

力をお願いしたい。 

 

              

《1 番テーブルミーティング》 

3／16 茶屋街 お料理まる山 

出席報告 

会員数 77 名 

免除者 2 名 

その免除者のうちの出席者 0 名 

本日の出席者 60 名 

《2 番テーブルミーティング》 

3／16 割烹 丸尚 18:30～ 


